

## Informationsabend zum Auslandsjahr

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 und 9.

Ein Traum vieler Schüler\*innen ist es, während ihrer Schulzeit ein „Auslandsjahr“, z.B. in den Ländern Kanada, Frankreich oder Spanien einzulegen und die eigenen Englisch-, Französisch- oder Spanischkenntnisse vor Ort auszuprobieren.

Wie ist an einer Schule im Ausland und welche Wege können dorthin führen? **Welche Möglichkeiten bestehen unter den aktuellen Bedingungen?**

Dazu bieten wir in diesem Jahr einen Informationsabend für alle Interessierte an, der am Donnerstag, 27. August 2020 um 18 Uhr (d.h. vor dem eigentlichen Klassenpflegschaftsabend der Klassen 7-9) in der Aula stattfindet.

Über Ihr Kommen freuen wir uns.

Viele Grüße

P. Schäfer und H. Schepper